



# REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



Paso Fino Europameisterschaft in Hünfeld 24.-26.6.2016

## PRESSEMITTEILUNG

**Südamerikanisches Temperament und Fiesta- Stimmung in Hünfeld vom 24.6. bis 26.6.2016 zum Auftakt der Hünfelder Reitertage mit insgesamt drei Veranstaltungen**



Ein ganz besonderes Reitturnier wird vom 24. Juni bis 26. Juni auf der Reitanlage des RFV Hünfeld am Haselsee durchgeführt und ist ein Muss für jeden interessierten Pferdefreund. Neben interessanten Reitprüfungen wird der Höhepunkt ein großes Showprogramm mit südamerikanischem Flair am Samstag bei durchweg freiem Eintritt geboten.

Der European Paso Fino Cup unter der Regie der Paso Fino Association Europe e. V. hebt sich von den „normalen“ Turnierveranstaltungen ab und ist sozusagen die Europameisterschaft der südamerikanischen Pferderasse Paso Fino mit Teilnehmern aus fünf Nationen. „Unsere Reiter kommen aus Deutschland, Schweiz, Frankreich, Österreich und Holland“, berichtet Sportwartin Britta Mülle, die in Flieden Zuhause ist und hauptverantwortlich für das Pferdefest ist.

Die Pferderasse Paso Fino steht ganz klar für südamerikanisches Temperament und zeichnet sich durch die rassespezifische Gangart „Paso“, einer Viertaktgangart mit spektakulär hoher Schrittfrequenz aus. Wenn dann noch die Pferde und Reiter mit ihrer besonderen Aufmachung und Kleidung im wahrsten Sinn des Wortes „antreten“, ist das schon etwas zum Hinschauen. Die Pferde stehen für Kraft, Dynamik und Eleganz. Dazu noch passende Musik – und schon fühlt man sich in das Land jenseits des Ozeans versetzt. Und wenn dann die Teilnehmer den



# REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



„Fino-Strip“ oder das „Sounding-Board“ betreten und ihren Viertakt mit donnerndem Hufen präsentieren, weiß man warum diese Pferde so außergewöhnlich sind.

Ein Höhepunkt ist die große Abendveranstaltung am Samstag, die Fiesta-Stimmung mit allem, was dazu gehört, verspricht. Zum Showprogramm gehören unter anderem der Champagner-Tölt, eine Pferde-Wette mit Beteiligung der Zuschauer und vieles mehr. Neben dem unterhaltenden Programm gibt es südamerikanische Musik und passende Köstlichkeiten zum Essen und Trinken. Der RFV Hünfeld und die Paso Fino Association Europe e.V. laden bei freiem Eintritt zum Zuschauen und Feiern ein. Das Turnier läuft ab Freitag von 15.30 Uhr 18.30 Uhr, am Samstag von 10 bis 17 Uhr (im Anschluss Abendveranstaltung) und am Sonntag von 10 Uhr bis etwa 15 Uhr.

Die Reitanlage des RFV Hünfeld als langjähriger und erfahrener Turnierausrichter ist stolz, eine solche Veranstaltung bei sich austragen zu dürfen. Sie ist der Auftakt zu den Hünfelder Reiter-tagen 2016, die mit einem Vielseitigkeitsturnier vom 2.6. bis 3.6. und mit dem traditionellen großen Dressur- und Springturnier vom 12.8. bis 14.8. fortgesetzt werden.

Foto: Britta Mülle